

**Wolfgang Kubicki, MdL**  
*Vorsitzender*

**Christopher Vogt, MdL**  
*Stellvertretender Vorsitzender*

**Dr. Heiner Garg, MdL**  
*Parlamentarischer Geschäftsführer*

Nr. 162/ 2017  
Kiel, Freitag, 2. Juni 2017

Finanzen/Landesrechnungshof

## Heiner Garg: Für die künftige Landesregierung gibt es viel zu tun

Zu den „Bemerkungen 2017“ des Landesrechnungshofes erklärt der Parlamentarische Geschäftsführer und finanzpolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Dr. Heiner Garg**:

„Es ist richtig und wichtig, dass der Landesrechnungshof die Finanzpolitik der Landesregierung in regelmäßigen Abständen überprüft und, wo nötig, Verbesserungsvorschläge unterbreitet.

In den heute vorgelegten Bemerkungen finden sich viele unserer bereits in der Vergangenheit benannten Kritikpunkte wieder. Dazu gehören

- der Abbau des strukturellen Defizits
- höhere Investitionen, um die Infrastruktur unseres Landes funktionsfähig zu halten
- eine bessere Ausstattung des Landesbetriebes für Straßenbau, um die Planungskapazitäten zu erhöhen
- die Stärkung der inneren Sicherheit und die hundertprozentige Unterrichtsversorgung

Wir teilen zudem die deutliche Kritik des Landesrechnungshofes zum Tariftreue- und Vergabegesetz der abgewählten Landesregierung.

Dieser Bericht des Landesrechnungshofes macht vor allem eines sehr deutlich: Für die künftige Landesregierung gibt es viel zu tun.“